
Protokoll:  
Der Vorsitzende erläutert, dass bei den Berechnungen vorsichtig kalkuliert wurde. Sowohl die 
mögliche Förderung als auch die potentiellen Einnahmen aus dem Verkauf des Grundstücks in 
der Adamsstraße wurden niedrig angesetzt. Herr Flöck weist aber darauf hin, dass sich die 
Belastung für den Gebührenhaushalt auch bei einer positiven Entwicklung der Fördersumme oder 
der Einnahmen aus dem Grundstücksverkauf nicht signifikant verändern wird. 


